
5 Pièces

250 m²

Réf. HP-LCP1000

Prix NC

Monaco
Appartement à louer (98000)

http://www.residences-immobilier.com
https://www.residences-immobilier.com/fr/98/annonce-location-appartement-monaco-2960590.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/98/annonce-location-appartement-monaco-2960590.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/98/annonce-location-appartement-monaco-2960590.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/98/annonce-location-appartement-monaco-2960590.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/98/annonce-location-appartement-monaco-2960590.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/98/annonce-location-appartement-monaco-2960590.html


Quartier  La Rousse,  dans un immeuble de standing des années 1973

avec conciergerie 24h/24, édifié sur 35 étages et proposant tous types

d'appartements allant du studio au 4 pièces et duplex-penthouse avec

de  larges  terrasses.  Ce  magnifique  duplex-penthouse  d'une  surface

habitable  de  189  m²  et  de  61  m²  de  terrasses  est  en  cours  de

rénovation  avec  des  matériaux  haut  de  gamme  et  des  finitions  de

qualité.  Situé  au  34ème  et  35ème  étage,  cet  appartement  traversant

d'exception  bénéficie  d'une  vue  mer  panoramique  imprenable  et  d'un

ensoleillement optimal. Il est composé au rez-de chaussée de : Hall ...

La Rousse district,  in a luxury 35-storey building from 1973 with H24 concierge.

This  magnificent  duplex-penthouse with  a  living area of  189 sqm and 61 sqm of

terraces is being renovated with high-end materials and quality finishes. Located on

the  34th  and  35th  floors,  this  exceptional  apartment  enjoys  a  breathtaking

panoramic  sea  view  and  optimal  sunshine.  It  is  composed  on  the  first  level:  an

entrance  hall  with  a  dressing  room and  a  guest  toilet,  a  large  double  living  room

with  sea  view,  an  independant  Bulthaup  fully  equipped  kitchen,  a  bedroom,  a

shower room, an architect's staircase ...

HERITAGE PROPERTIES

31 Avenue Princesse Grace - L'Estoril   - 98000 MONACO
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